



Presidencia de la República
Secretaría Privada de la Presidencia

Aide Memorie

Visita de Cortesía del Señor Embajador de Suiza, Dr. Rodolphe Imhoof al Señor Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños Geyer.

Fecha: 7 de Febrero de 2002
Hora: 9:30 a.m.
Lugar: Presidencia de la República

Otros participantes:

Norman Caldera, Canciller de la República
Jorge Bolaños, Asesor del Sr. Presidente
Azucena Castillo, Secretaria de la Presidencia
Avil Ramírez, Secretario Privado.

Comentarios Generales del Embajador Imhoof. Respaldo de Suiza.

Suiza respalda firmemente al gobierno del Presidente Bolaños. Se encuentran muy satisfechos con las primeras acciones de gobierno. El día de ayer (6 de febrero) suscribió 5 acuerdos de cooperación, los que se encontraban desde hace 6 meses listos para su firma, como muestra de la confianza en la gestión del Presidente Bolaños. El Embajador Imhoof manifestó que entre sus Colegas representantes de la Comunidad Donante, existía mucha determinación para respaldar al nuevo gobierno y simpatía con las iniciativas de Ley presentadas ante la Asamblea Nacional, preguntando al Señor Presidente si contaba con el respaldo para la aprobación de las mismas.

Comentarios Generales. Presidente de la República. + Cooperación e Inversión.

El Presidente de la República agradeció la cooperación y respaldo del gobierno de Suiza; se refirió a la política de austeridad y ahorro que se ha iniciado a implementar en su administración. Destacó la necesidad del fortalecimiento de la cooperación a Nicaragua, así como la promoción de inversiones a nuestro país, para la generación de empleo, en vista del bajo ingreso per capita y las grandes necesidades sociales. Sobre el respaldo en la Asamblea Nacional a las iniciativas de ley presentadas, el Señor Presidente señaló que precisamente el día de ayer, a escasos días de haberse presentado el Programa legislativo, fue aprobada la primer ley con un respaldo del 80 % de los diputados, lo que era una muestra de lo que pudiera suceder con las otras iniciativas, resaltando la mayoría que tiene el PLC en la Asamblea.

Canciller Caldera. Nuevas ventanas de Cooperación.

El Ministro Caldera solicitó al Embajador Imhoof, que desde la nueva posición en su gobierno, nos "ayude" a buscar otras "ventanas" donde Nicaragua pueda beneficiarse de cooperación al desarrollo, tanto en el campo bilateral como multilateral. El Embajador Imhoof señaló que a su regreso para la despedida oficial, traerá al Canciller Caldera, una serie ideas.

Solicitud Audiencia de Despedida.

El Embajador Imhoof anunció que al finalizar su misión como Embajador, desearía despedirse en compañía de su señora esposa, tanto del Señor Presidente como de la Primera Dama; el Señor Presidente manifestó su disposición a ello, sugiriendo que podía realizarse incluso en su residencia. (El Embajador vendrá para dicha despedida entre el 13 y 16 de marzo próximo).